

Christiane D.

09.03.17

DEPLIANT TOURISTIQUE

L'île Hadock tire son nom du célèbre Capitaine qui l'a découverte en 1857.
On peut y admirer différents sites et monuments :

1. le PHARE DU BACHIBOUZOUK (2 éclats blancs toutes les 2 secondes) domine la Crique des Amoureux de ses 21 mètres ; il n'est plus habité mais on peut le visiter tous les Lundis de Pâques entre 9 h 15 et 9 h 30 .
2. la CRIQUE DES AMOUREUX dominée par le Phare du Bachibouzouk est célèbre pour ses grottes qui, comme son nom le laisse supposer, ont abrité bien des amours clandestines.
3. La CHAPELLE ST ARCHIBALD se trouve à la sortie de Port Milou où vous avez débarqué. Elle est célèbre pour son architecture rocambolique et les nombreux ex-voto laissés par les marins rescapés des terribles tempêtes qui rendent si redoutables la navigation et la pêche.
4. Le charmant village de Tintinville vous offrira ses ruelles étroites, son architecture typique et ses estaminets avenants. Vous pourrez y flâner à la recherche d'un objet artisanal original. Vous y admirerez aussi la statue du Capitaine découvreur de l'île sculptée par Zigomar le Jeune dans son style inimitable. De nombreux gîtes et hôtels de charme vous y accueilleront.